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ATA 2 DE29 DEABRILDE2O24
Reunião do Conselho de Alimentação Escolar

CAE

Ata ne 212024. Aos vinte e nove dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro às oito

horas e trinta minutos reuniram-se nas dependências da Secretaria Municipal de

Educação, localizada na Avenida Paraná, 520, Centro, no município de Três Barras do

Paraná com os representantes do Conselho de Alimentação Escolar (CAE) e as técnicas

responsáveis pela área de Nutrição da Secretaria Municipal de Educação, Senhora

Simone Regina Basso Brandini e Senhora Emanueli Moreschi. Esta reunião teve como

pauta a devolutiva das visitas realizadas nas Escolas e Cmeis por membros do Cae

conforme cronograma descrito no Plano de ação do CAE 2OlL.'lambém divulgação do

questionário com os dados dos membros. Com a palavra a Senhora Janaína Aparecida

Valmorbida Morosini, Jessica Fernanda Bilatto de Freitas e Crislaine Aparecida de Lima de

Oliveira expuseram sobre como ocorreram as visitas nas cozinhas e depósitos de

alimentos nas Escolas e Cmeis da Rede Municipal de Ensino em que de forma geral

estavam dentro das conformidades estabelecidas pelo Manual de Boas Práticas e as

legislações vigentes em que as cozinheiras receberam formação, e que as técnicas

responsáveis sempre estão orientando para melhor organização, manuseio e higiene dos

alimentos no preparo das refeições servidas nos estabelecimentos de ensino. Algumas

observações foram feitas especialmente no que se refere a concerto de torneiras

elétricas, de ar- condicionado e aquisição de fogão industrial para o Cmei Anaju.

Posteriormente as técnicas em nutrição elaboraram relatório e enviaram para as direções

das Escola e Cmeis diante dos dados fornececidos por meio do protocolo de visitas. Na

sequência foi exposto aos presentes como foi feito o formulário de questões para ser

encaminhado no grupo de whatsapp referente aos os dados dos membros do conselho

para serem lançados no sistema SIGPNAE. Fica deliberado que será mandado o link para

preenchimento dos dados por meio do grupo de whatsapp com prazo até o dia 02 de

maio de 2024. Caso alguém não responder até essa data será enviado o link de forma

particular.Sem nada mais a constar o Senhor Ademar Couto dos Santos agradeceu a

presença dos membros e declarou encerrada a reunião às nove horas e quinze minutos,

da qual eu, membro do Conselho Municipal de Alimentação, Janaína Aparecida

Valmorbida Morosini, lavrei a presente Ata, que após lída e aprovada segue assinada por

pelos m brose
:

demaismim

presentes
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